



Volles Haus: Der neue Standortleiter der DEKRA Industrial, Dr. Clemens Mayr (Bildmitte), präsentierte im Konferenzsaal an der Hugo-Eckener-Straße den Firmen Am Butzweilerhof sein Leistungspotential. Mit spannenden Vorträgen versorgten die 26.ten Butzweiler Gespräche im Haus der DEKRA an der Hugo-Eckener-Straße am 12. Juni die Unternehmer und Firmenleiter Am Butzweilerhof.

Zunächst berichtete Dr. Clemens Mayr, neuer Standortleiter der DEKRA Industrial, über das vielfältig erweiterte Leistungsangebot seines Unternehmens.

„Die meisten kennen uns als Kfz-Prüfstelle. Doch fast 100 verschiedene Dienstleistungen bieten wir inzwischen an in den Bereichen Bau und Immobilien, Produktprüfungen, Arbeits- und Gesundheitsschutz sowie Anlagensicherheit“, so Mayr. „Und wir sind dabei keine Prüf-Maschinen.“

Vielmehr verstehen wir uns auch als Rat- und manchmal auch Ideengeber in technischen Angelegenheiten.“ Die Nachfragen der vielzählig anwesenden Firmenvertreter bestätigten ein großes Interesse hieran.

Große Resonanz fand auch der zweite Vortrag: Das neue Wohnprojekt für Auszubildende in Köln stellte der Geschäftsführer des Kolping Jugendwohnen, Andreas Finke, vor. Der Hintergrund: immer öfter müssen Auszubildende von weit entfernten Orten nach Köln kommen. „Ihnen wollen wir bezahlbaren Wohnraum und eine pädagogische Unterstützung zukommen lassen“, erklärte Andreas Finke das Ziel des Kolping-Projekts. Unternehmen Am Butzweilerhof können dies auf zweifache Weise unterstützen: Sie können für ihre Azubis Wohnungen im neuen Jugendhaus anmieten. Gern werden zum zweiten aber auch noch Spenden für den Neubau benötigt. Weitere Informationen hierzu unter www.gemeinsam-zukunft-bauen.de